



11.08.2023 | Ulm und Neu-Ulm

Sommerfest an und auf der Donau

Von db



Alle in einem Boot: Paddelspaß auf der Donau. Foto: Privatfoto

Neu-Ulm. Spielen, auf der Donau paddeln, Stockbrot grillen, gemeinsam essen, basteln und musizieren – bei dem von Be Active, Canapé Café und dem Verein Ileu organisierten Sommerfest gab es einiges zu tun. Vor allem sollte dabei die Integration von Flüchtlingen gefördert werden. Zudem sorgten unter anderem acht Drachenboote auf dem Wasser für viel Vergnügen, an dem auch viele Kleinkünstler und Sportler nicht ganz unbeteiligt waren. Bei Jongladien und Mitmachtänzen hatten die 180 Kinder und 120 Erwachsenen jedenfalls einen gehörigen Spaß.

